

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 19 septembre 2022

Quentin Jagorel est nommé directeur de l'Institut de l'Engagement

L'Institut de l'Engagement annonce la nomination de Quentin Jagorel au poste de directeur de l'Institut de l'Engagement

Quentin Jagorel est diplômé de Sciences Po Paris, de HEC et ancien élève de l'École nationale d'administration. Il est membre de l'inspection des finances et coordonnateur du plan de relance au ministère de la Culture depuis janvier 2021. Il exerce des responsabilités de maire-adjoint dans une commune d'Ille-et-Vilaine et réalise des documentaires.

Il succède à Claire de Mazancourt qui a participé à la création de l'Institut de l'Engagement en 2012 et qui a été nommée à compter du 1er septembre 2022, par arrêté de la Première Ministre, adjointe à la déléguée interministérielle à l'encadrement supérieur de l'État, chargée de l'attractivité, de l'égalité et de la diversité.

Martin Hirsch, Président de l'Institut de l'Engagement : « Avec l'ensemble du conseil d'administration, je remercie Claire pour avoir fait exister et grandir l'Institut de l'Engagement au cours de ses dix premières années d'existence. Claire a permis de faire de l'Institut une organisation reconnue, originale, forte de nombreux partenariats, avec des résultats qui dépassent nos ambitions. Ses qualités professionnelles et humaines, son engagement total, sa force de conviction, sa culture d'ingénieure et son sens de l'humour ont contribué à forger la personnalité et la force de l'Institut de l'Engagement. Je me réjouis que ses talents aient été reconnus au plus haut niveau de l'État pour que son expérience puisse bénéficier à l'évolution de la haute fonction publique. »

« Nous nous réjouissons également de l'arrivée de Quentin Jagorel pour prendre le flambeau et continuer à porter les missions de l'Institut de l'Engagement. »

A propos de l'Institut de l'Engagement :

Créé dans la foulée du Service Civique, l'Institut de l'Engagement permet à des jeunes qui se sont engagés, quelles que soient leurs origines sociales ou géographiques, quel que soit leur bagage scolaire et culturel, de se construire un avenir à la hauteur de leur potentiel.

En éclairant leur envie d'agir, en les sensibilisant aux grands enjeux du monde contemporain, l'Institut de l'Engagement forme une nouvelle génération de citoyens responsables, porteurs des valeurs d'engagement. Grâce à ses 350 partenaires (établissements d'enseignement, entreprises, fondations, collectivités, associations) et 2 000 bénévoles, l'Institut de l'Engagement conseille chaque année plus de 2 000 jeunes à l'issue de leur service civique, ou d'un engagement bénévole.

Parmi eux, 700 deviennent lauréats. Ils bénéficient alors d'un accompagnement d'un an qui les aide à franchir les barrières scolaires, culturelles, sociales, financières, de santé... pour réaliser leur projet d'avenir (formation, emploi, création d'activité).

Depuis sa création en 2012, l'Institut de l'Engagement a accompagné 5 500 lauréats, avec un taux de réussite de 90%, chaque année.

Contact presse :
Mariam SISSOKO
m.sissoko@lecoquelicotandco.com
+33 (0) 6 71 10 68 24